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Цель – изучение механизма финансирования социальной сферы 

Республики Беларусь и Китая и выявление пути его совершенствования в 

современных условиях.  

Актуальность исследования обусловлена: необходимостью изучения 

механизма финансирования социальной сферы Республики Беларусь; 

поиском наиболее эффективного механизма финансирования социальной 

сферы Республики Беларусь на основе опыта Китая.  

Предметом исследования являются финансовые и экономические 

отношения в социальной сфере экономики.  

Объектом исследования является социальная сфера Беларуси и Китая.  

Результаты и научная новизна. Выявлены тенденции развития 

механизма финансирования социальной сферы Республики Беларусь и Китая. 

Рассмотрены особенности и закономерности развития механизма 

финансирования социальной сферы. Проведен анализ эффективности 

механизма финансирования социальной сферы.  

Научная новизна состоит в раскрытии на теоретическом и 

практическом уровнях сущностного содержания категории «механизм 

финансирования социальной сферы» в условиях его использования в 

Беларуси и Китае и формировании на этой основе современного финансового 

механизма финансирования социальной сферы, который в состоянии 

аккумулировать изложенные в работе отдельные положения по его 

совершенствованию.  

 



GENERAL DESCRIPTION OF WORK 
 

Master's thesis: 62 p., 2 fig., 10 tables, 60 sources  
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The purpose of dissertation is to study the mechanism of financing the social 

sphere of the Republic of Belarus and China and identify ways to improve it in 

mod-ern conditions.  

The relevance of the study is due to: the need to study the mechanism of fi-

nancing the social sphere of the Republic of Belarus; the search for the most 

effective mechanism for financing the social sphere of the Republic of Belarus 

based on the experience of China.  

The subject of the research is financial and economic relations in the social 

sphere of the economy.  

The object of the research is the social sphere of Belarus and China.  

Results and scientific novelty. The tendencies of development of the mecha-

nism of financing the social sphere of the Republic of Belarus and China are 

revealed. The features and patterns of development of the mechanism of financing 

the social sphere are considered. The analysis of the effectiveness of the 

mechanism of financ-ing the social sphere is carried out.  

The basis of the modern financial mechanism for financing the social sphere, 

which is able to accumulate the individual provisions for its improvement set out in 

the work. 


